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芦別ライオンズクラブ会長　スローガン

ー 会長 Ｌ東海林俊道 ー
『次なるステージへ！』

奉仕の輪をつなげよう！
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テールツイスター
L定田 　明・L尾矢　 茂

今年度も沢山の
ドネーション
ありがとう
ございました

氏　　名 詳　　　　　　　　　　　　　細 金　　額
◆ 6月 第一例会　ドネーション

氏　　名 詳　　　　　　　　　　　　　細 金　　額
◆ 6月 第二例会　ドネーション

会計　L 増田　紀幸

奉仕委員長　L 柳瀬　広道

会長　L 東海林俊道

副ZC　L 小塚　弘昌
ゴルフ部会長　L 松田　春美

幹事　L 川村　伸一

副会計　L 野崎　光男

副会計　L 野崎　光男

公衆安全副委員長　L 髙瀬　紳

長期リサーチ特別委員長
L 浅 井　富 雄

L 瀧 澤 量 久

L 瀧 澤 量 久

M・C委員長　L横山　勝嗣

M・C 委 員 会

副テール　L 尾矢　　茂

L 石 黒 政 司

L 松 川 良 一

前会長　L 沼田　哲男

L 髙 橋 勝 次 郎

財務副委員長　L 林　　　守

L 山 本　 　隆

テール　L 定田　　明

第 1副会長　L田森　良隆 

第 2 副会長　L 水上　博樹

　本日は、「芦別ライオンズクラブ認証61周年記念例会」をご来賓のみなさまそしてライオンレディのみな
さまをお迎えし、こうしてともに開催出来ますことをとてもうれしく心より感謝申し上げます。
　この3年間は、新型コロナウイルス感染予防の寒天から奉仕活動など人が集まる活動が出来ませんでし
た。今年5月から感染分類が2類から5類へ移行したことにより、それぞれが感染対策を取りつつ徐々にで
はありますが日常生活や奉仕活動を再開することが出来うれしく思います。
　本年度は「『次なるステージ！』奉仕の輪をつなげよう！」をスローガンに新たなチャレンジを想いに掲
げました。制約がある中ではありましたが新しい事業『第1回芦別ライオンズクラブカップ・青少年タグラ
グビー大会』をはじめ、各事業を会員のみなさまの協力のもと共に実施できましたことにお礼を申し上げ
ます。
　本年度は、副ZCP L林　守にはキャビネットへの出向いただきました。大変お疲れさまでした。そして一
年間、私を支えて頂いた幹事 L川村、会計 L増田、M・C委員長、L横山有難うございました。また理事、会員の
みなさまに重ねて感謝申し上げます。次年度会長 L田森良隆の下、新体制には本来の事業・奉仕活動に戻り
つつありますので、今期以上に会員のみなさまからのご支援、ご協力をお願い申し上げます。
　最後にご臨席のみなさまのご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げ、お礼のご挨拶とさせて頂きます。

6 月第二例会

　みなさん、こんばんは。例会出席お疲れさまです。
　5月31日は、早朝より芦別市チャレンジーデーに参加いただいた皆
様、有難うございました。お礼を申し上げます。
　6月11日には、幹事、ＭＣ委員長と3名で沼田ライオンズクラブ認証

60周年記念式典・祝賀会に出席して参りました。会員数が41名と多くの会員が在籍しているとのことで驚
きました。私どもも退会防止、会員増強を勧めなければと思いました。
　さて、本例会が終わりますと残すところ記念例会のみとなります。本例会も宜しくお願いしご挨拶とい
たします。

6 月第一例会
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財務委員会
四　役　会
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新旧交替会
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【 6月のアテンダンス 】

第一例会

在籍
終身
優待
公務
病欠
出席
欠席
出席率

４０名
２名
０名
０名
０名
３5名
5名

87.50％

第二例会

在籍
終身
優待
公務
病欠
出席
欠席
出席率

４０名
２名
０名
０名
０名
３6名
4名

90.00％

7 月の行事予定

5月28日芦別130周年・市制施行70周年記念事業NHKのど自慢のテレビ放送に当社のペー
パークラフトの紹介がされ、また5月29日の北海道新聞のひと空知の欄に当社の社長が拡大ス
ペースで掲載されました。

芦別警察署より、地域交通安全推進委員の委嘱状交付式の様子がプレス空知に掲載されました。

芦別警察署より、地域交通安全推進委員の委嘱状交付式の様子がプレス空知に掲載されました。
芦別LC親睦ゴルフ大会で準優勝しました。

結婚記念日・お誕生日おめでとうございます。  　　　　　　　　  　L相河　孔明

長らく体調不良で例会等を欠席してしまい申し訳ありません！なんとか、出席できる様になりました。
今後ともよろしくお願い致します。

5月6日の日ハム芦別後援会の総会で後援会長になりました。チーム も段々強くなって来ています。
今後共応援宜しくお願いします。
芦別LC親睦ゴルフ大会で優勝しました。
第2回芦別サンデークラブゴルフ大会で準優勝しました。

優秀会員表彰（20年）を戴きました。2021-2022キャンペーン100寄付者特別感謝アワードを戴きました。
会長アワードを戴きました。文部科学大臣より功労賞を受章
一年間大変お世話になりました。
一年間大変お世話になりました。2022-20233LCIFサポーターピンを戴きました。
優秀会員表彰（20年）を戴きました。副会計で一年間大変お世話になりました。
大変忙しく楽しい一年間でした。有難うございました。地区年次大会のゴルフコンペでガバナー賞
2022-20233LCIFサポーターピンを戴きました。
2021-2022キャンペーン100寄付者特別感謝アワードを戴きました。

会長アワードを戴きました。ライオンズの森環境整備に多大な貢献に対し。
皆勤賞を戴きました。
優秀会員表彰（在籍 25年）を戴きました。
2021-2022キャンペーン100寄付者特別感謝アワードを戴きました。
会長アワードを戴きました。旭日小綬章の受賞
記念例会を欠席で申し訳ありません。
皆様には、1年間大変お世話になりました。多大なご協力をいただき、大変有難うございました。 
DVDの販売益金より

一年間大変お世話になりました。2020-2021キャンペーン100寄付者特別感謝アワードと
2022-2023LCIFサポーターピンを戴きました。

優秀会員表彰（在籍 30年）を戴きました。
今年は妻の体調がおもわしくなくご迷惑をかけました。
優秀会員表彰（在籍 30年）を戴きました。2022-20233LCIFサポー ターピンを戴きました。本日、プ
レス空知に建設産業安全大会で無事故を誓い、挨拶する写真が掲載されました。

L 斉 藤 勝 美

L 坂 本 恭 司



〈 6月第一例会　6月 14日 〉 福祉センター

ライオンズの誓い　Ｌ 兼好　哲哉 ／ ライオンズ　ロア　Ｌ 沼田　哲男

6月の出来事etc！

ドネーション計
フ ァ イ ン 計
合 　 　 計

M・C・IT・ライオンズ情報・会報編集者委員会　担当　第１副会長　L 田森　良隆
●委員長  L 横山　勝嗣　●副委員長  L 小玉　晃也　●委　員　L尾矢　　茂・L野崎　光男・L坂本　恭司

　この1年間長かったですが、無事終わることができました。これまでMC委員会に関わって頂きました皆様
に感謝を申し上げます。今思えば、色々な所へ行って違う景色も見てまいりました。そして一番の収穫はパソ
コンのスキルがあがったことです。忙しかったですが楽しい1年でした。来期は親睦委員長で頑張ります。

編 集
後 記

〈 沼田 LC認証 60周年記念式典 〉
6月 11日

〈 芦別市より表彰 〉 6月 26日　（ライオンズの森環境整備事業に対して）

〈 認証 61周年記念例会 〉 6月 28日　スターライトホテル　
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ライオンズの誓い　Ｌ 田森　良隆 ／ ライオンズ　ロア　Ｌ 小塚　弘昌


